

Raritäten im Blick

Ausstellungsvorbereitung mit Gästen aus Halze

Guteneck. Bürgermeister Johann Wilhelm und Graf Beissel von Gymnich konnten Gäste aus Halze auf Schloss Guteneck begrüßen. Anlass des Besuches war die Vorbereitung der gemeinsamen Ausstellung „Messgewänder im Wandel der Zeit“.

Im September werden rund 20 Messgewänder in einer Ausstellung in Guteneck zu sehen sein. Anschließend geht die Ausstellung nach Halze in Tschechien.

In der Ausstellung in Guteneck und Halze werden äußerst seltene und kulturhistorisch wertvolle Beispiele

sakraler Textilkunst präsentiert und damit einen Anziehungspunkt für Kunstinteressierte aus beiden Ländern bilden.

Da es sich hier um eine grenzüberschreitende Zusammenarbeit handelt, konnten bereits Anträge zur Förderung des Projekts bei der Euregio Egrensis gestellt werden.

Bürgermeister Frantisek Curka nutzte die Gelegenheit seines Besuches, um nach Halze einzuladen. Am 26. Juni findet die feierliche Eröffnung des dortigen Museums statt.



Begrüßten Bürgermeister Frantisek Curka (Dritter von rechts) aus Halze auf Schloss Guteneck: Bürgermeister Johann Wilhelm (Fünfter von links) und Graf Beissel von Gymnich (Dritter von links) . Bild: hفز